



Anthroposophische Gesellschaft Paracelsus-Zweig Basel

Martin Luther – alte Mysterien – zum Reformationsjahr

Öffentlicher Vortrag im SCALA BASEL, Freie Strasse 89
Mittwoch, 23. August 2017, 20.00 Uhr

Vortrag: Marcus Schneider

Rezitation: Hans-Dieter Jendreyko

Es ist das 500ste Jahresjubiläum des Reformations-Sommers. Das ist der Anlass, sich mit den mystischen Wurzeln von Martin Luther zu beschäftigen. Diesem Leben liegt eine spirituelle Hintergründigkeit wie eine Folie darüber, aus der die gewaltige Wirkung des Reformators Luther verständlich wird. Der Vortrag von Marcus Schneider wird begleitet von ausgewählten Text-Rezitationen aus Luthers Schriften durch Hans-Dieter Jendreyko.



Marcus Schneider, Kurs- und Reise-tätigkeit im In- und Ausland zu Musik, Pädagogik und Lebensfragen. Co-Leiter der Akademie für anthroposophische Pädagogik AfaP in Dornach und Vorsitzender des Paracelsus-Zweiges in Basel. Autor.



Hans-Dieter Jendreyko kam 1970 – nach diversen Engagements als Schauspieler und Regisseur in Deutschland – an das Basler Theater. 1986 gründete er das Od-Theater mit dem er in freien Produktionen literarisch anspruchsvolle Stoffe zur Aufführung brachte.

Eintritt CHF 15.– / Lehrlinge und Studenten CHF 10.–
Mitglieder frei (Ausweis vorweisen)

Anthroposophische Gesellschaft, Paracelsus-Zweig Basel
Freie Strasse 89, www.paracelsus-zweig.ch

